

開会のことば

水戸南ロータリークラブ

IM 実行委員長 大金 誠



本日は、お忙しいところを、第3分区のロータリーの皆様にお集まりいただきありがとうございます。今年度は当クラブの水口会員が、第3分区ガバナー補佐として奉仕しております。水戸南RCとして、水口ガバナー補佐を全面的に支援するため就任早々より、IMをより良い会として成功させるべく実行委員会を立ち上げ準備してまいりました。

さて、今年のIMはどのようにして行うか、水口ガバナー補佐の指導のもと何度も協議を重ねてまいりました。本年度、RIのテーマは「ロータリーの未来はあなたの手の中に」であります。また長期計画として強調事項「水、保健と飢餓救済、識字率向上」についても継続されています。内藤ガバナーはこれらにのっとり地区として11項目の方針と3つの目標を立てました。これらのことを鑑み熟考した結果、「水」をテーマに第3分区IMを行うこととしました。今年内藤年度には、私も、地区の水対策グループコーディネーターとして奉仕しております。地区の会員の皆様に、水について関心を持ってもらい、様々な水に関する国際的、地域的、個人的なことまで含めて問題意識を共有することです。そういう中で各クラブ、またクラブの各委員会において水に関する事業として、国際的なものも含めて多くの水に係る奉仕活動が展開されていることと思います。

今回、第3分区のIMのテーマとして「水」を取り上げていただき地区コーディネーターとして感謝しております。水口ガバナー補佐のためにも、水戸南ロータリークラブを上げてこのIMに取り組んでおりますので、この会が第3分区の会員の皆様にとっても有意義な会であると同時に、会員相互の懇親の和がますます深まることを祈念して実行委員長の歓迎の挨拶と致します。